

## **Dulantzi creará un club de lectura a partir de octubre**

DULANTZI. El Ayuntamiento de Dulantzi, dirigido por Félix Bengoa, se unirá un año más a los actos de celebración del Día internacional del libro. Un cuentacuentos interactivo y una sesión de marionetas serán algunos de los actos organizados en el programa. Además, ha anunciado su intención de crear un club de lectura en la localidad a partir de octubre.

El servicio de Cultura del Consistorio dulantziarra, con motivo de la celebración de este día propone para el martes el cuento interactivo Sorgina txikia en euskera. Se trata de un cuento infantil en el que los participantes interactuarán con la pequeña bruja en la narración de la historia, se maquillarán, realizarán hechizos, preparan pócimas secretas y compartirán juegos de brujas. Tendrá lugar en la Casa de Cultura a partir de las 18.00 horas.

Un día más tarde Gus Marionetas presentará La bibliotecaria en apuros. La historia sobre la importancia de los libros y la fuerza transformadora de sus historias. Cuenta la aventura de una bibliotecaria, la señorita Pindelbum, que se ve obligada a pasar unos días en la guarida de unos malvados bandidos a los que conseguirá despertar el amor por la lectura y por los libros. 'A través de los títeres de mesa, sombras se presentará un peculiar y dinámico espacio escénico', explicaron los promotores de la idea. Con la celebración del Día del Libro se pretende fomentar la lectura, la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual por medio del derecho de autor. Coincidiendo con esta conmemoración, el Ayuntamiento de Dulantzi ha mostrado su intención de crear un club de lectura en la localidad a partir del mes de octubre. 'El club de lectura reúne periódicamente a un grupo de lectores para hacer una puesta en común de las lecturas que se han leído de forma individual por cada uno de sus integrantes', explicaron.

El club contará con un dinamizador encargado de programar las lecturas, dirigir las sesiones de puesta en común y facilitar los libros de las lecturas que se van a leer. Para ello ha animado a todos los vecinos a participar en el nuevo proyecto. Los mayores de 9 años, por su parte, serán protagonistas de un espectáculo y competición de street dance que se realizará sobre las famosas plataformas de baile el martes día 26 en la Casa de Cultura.